

Mons. Echevarría en los medios de comunicación

Con ocasión del 80 aniversario de la fundación del Opus Dei y del 25 aniversario de la erección del Opus Dei en Prelatura Personal, Mons. Javier Echevarría ha mantenido algunos encuentros con periodistas durante 2008.

10/01/2009

Entrevista en Catalunya Cristiana (1 de septiembre)

«El Opus Dei no es más que una gran catequesis»

Entrevista en La Repubblica (3 de octubre)

«Estamos abiertos a todos»

Entrevista en la RAI (28 de noviembre)

«Entrevista al Prelado»

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/monsechevarria-en-los-medios-de-comunicacion/> (15/01/2026)